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ABSTRACT
E-commerce refers to a wide range of commercial trade activities around the

world, in an open network environment, buyers and sellers conduct various trade
activities without meeting each other to realize consumers’ online shopping, online
transactions between merchants and online electronic payments. It uses electronic
technology as the means and commerce as the core.

In recent years, the global Internet economy has flourished, and e-commerce has
gradually become an engine leading the economic development of various countries.
Under the overall development framework of e-commerce, the e-commerce industry
in various countries has developed rapidly, showing its unique and huge development
potential. The popularization of mobile terminals, the improvement of technology,
and the emergence of electronic payments have made e-commerce more and more
penetrated into human life. The e-commerce system has matured globally, and the
scale of users has also continued to expand. The stable development of e-commerce
has also given birth to many new things, such as e-commerce platforms.

A comparative analysis of e-commerce in China and Belarus will help us
understand the current development of e-commerce in the two countries, the
problems in the development, and the trend of future development. Research on these
issues can reasonably improve the business model of e-commerce, which will play an
important role in stimulating consumer demand in the two countries and promoting
the upgrading of traditional industries. In this review, we will refer to the opinions of
all parties, compare and analyze the status quo and existing problems of e-commerce
development in the two countries, and try to explore some solutions.
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АННОТАЦИЯ

Электронная коммерция относится к широкому спектру коммерческой
торговой деятельности по всему миру, в открытой сетевой среде покупатели и
продавцы проводят различные торговые операции, не встречаясь друг с другом,
для осуществления покупок в Интернете, транзакций между продавцами и
электронных платежей в Интернете. В качестве средства он использует
электронные технологии, а в качестве ядра - коммерцию.

В последние годы глобальная интернет-экономика процветала, и
электронная коммерция постепенно стала двигателем экономического развития
различных стран. В рамках общей структуры развития электронной коммерции
индустрия электронной коммерции в различных странах быстро развивалась,
демонстрируя свой уникальный и огромный потенциал развития.
Популяризация мобильных терминалов, совершенствование технологий и
появление электронных платежей сделали электронную коммерцию все более и
более проникающей в человеческую жизнь. Система электронной коммерции
повзрослела во всем мире, и количество пользователей также продолжало
расширяться. Стабильное развитие электронной коммерции также привело к
появлению многих новых вещей, таких как платформы электронной коммерции.

Сравнительный анализ электронной коммерции в Китае и Беларуси
поможет нам понять текущее развитие электронной коммерции в двух странах,
проблемы в развитии и тенденции будущего развития. Исследования по этим
вопросам могут разумно улучшить бизнес-модель электронной коммерции,
которая сыграет важную роль в стимулировании потребительского спроса в
двух странах и содействии модернизации традиционных отраслей. В этом
обзоре мы обратимся к мнениям всех сторон, сравним и проанализируем
статус-кво и существующие проблемы развития электронной коммерции в двух
странах, а также попытаемся изучить некоторые решения.
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